

## ► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas  
con discapacidad intelectual de:



# Concentraciones para exigir unas elecciones accesibles

Jaime Galindo



Esta semana, personas con discapacidad intelectual han celebrado concentraciones de protesta por toda España.

Las concentraciones se celebraron para pedir que las elecciones sean más fáciles y accesibles.

En las concentraciones también participaron familiares, trabajadores y voluntarios de las organizaciones que trabajan con la discapacidad intelectual.

El pasado martes, Plena inclusión Aragón y la asociación Los Que No Se Rinden organizaron su concentración en la plaza del Pilar.

Hasta el año pasado, 100 mil personas no podían votar porque lo había dicho un juez.

La mayoría eran personas con discapacidad intelectual.

Ahora, todas las personas con discapacidad intelectual ya tienen derecho a votar.

Pero este derecho es difícil de cumplir por varias razones. Por ejemplo:

- Los programas electorales



**Que no te enteras.** Así se sienten muchas personas con discapacidad ante un proceso electoral.

son difíciles de entender.

- Lo que dicen los políticos es complicado.
- Hay gente que se pierde en los colegios electorales.

Por eso, las personas con discapacidad intelectual quieren:

- Programas electorales en lectura fácil.
- Charlas electorales sencillas.
- Señales adaptadas para orientarse en los colegios electorales.

Las personas con discapacidad

intelectual necesitan que las elecciones sean fáciles de entender.

Pero, si las elecciones fueran más fáciles de entender, eso sería beneficioso para todo el mundo.

## Esta Navidad se firmarán más contratos que nunca

La empresa de trabajo temporal Randstad ha hecho un estudio para saber cuántas personas van a contratar las empresas aragonesas estas navidades.

Ese estudio dice: estas navidades, las empresas aragonesas van a contratar más trabajadores que nunca.

Las empresas aragonesas van a contratar a más de 12 mil personas.

El año pasado, las empresas aragonesas contrataron en

Navidad a 11.500 personas.

Antes de la Navidad, muchas empresas contratan a más trabajadores para poder atender a todos los clientes.

Durante la Navidad hay más clientes porque las personas suelen comprar muchas cosas, como comida y regalos.

Además, los días antes de Navidad, muchas personas se juntan con los compañeros de trabajo o los amigos para celebrar fiestas en restaurantes.



**De compras.** Una familia observa un escaparate navideño.

## Comienza la vacunación contra la gripe

Las vacunas contra la gripe se ponen cuando empieza a hacer frío. Mañana se empiezan a poner en Aragón.

No todas las personas tienen que ponerse esta vacuna, solo las que tienen más riesgo de enfermarse como: personas mayores, personas con enfermedades que no se curan, trabajadores sanitarios o embarazadas.

Este año también se recomienda la vacuna a los fumadores y los bebés prematuros, que son los que han nacido antes de tiempo.

## Teruel recibirá 240 millones de € del Fite

El Fondo de Inversiones para Teruel se conoce como el Fite. Es un dinero que ponen el Gobierno de Aragón y Gobierno de España para ayudar a la provincia de Teruel. La provincia de Teruel necesita ayuda para no quedarse vacía de gente.

Esta semana, el Gobierno de Aragón y el Gobierno de España han acordado hacer un nuevo Fite hasta el año 2022.

Teruel recibirá en total 240 millones de euros.

## Contra las casas de apuestas

El martes se celebró el Día Internacional Sin Juegos de Azar, que son juegos en los que se apuesta dinero.

En Zaragoza se hizo una manifestación contra las casas de apuestas, que son lugares donde se puede apostar en juegos.

La gente protestó para que no abran más casas de apuestas, porque dicen que muchas personas se hacen adictas al juego allí.

El Periódico